



**PERKAYA KHASANAH FILATELI, UNDANG WISATAWAN**

## Diluncurkan, Prangko Seri Jalan Bersejarah 'Malioboro'



**YOGYA (KR)** - Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X mengapresiasi tinggi kerja sama Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemenkominfo) Republik Indonesia, PT Pos Indonesia, dan Pemerintah Kota Yogyakarta yang meluncurkan Prangko Seri Jalan Bersejarah 'Malioboro', Rabu (7/6) malam di Ballroom The Phoenix Hotel Yogya, Jalan Jenderal



Sudirman 9 Yogya. "Semoga seri prangko ini dapat memperkaya khasanah filateli Indonesia, seiring upaya merefleksikan Malioboro sebagai budaya, sekaligus jantung Kota Yogyakarta," ungkap Sri Sultan HB X dalam sambutan tertulis yang dibacakan Wakil Gubernur DIY Paku Alam X. Disebutkan, Prangko Seri Jalan Bersejarah 'Malioboro' secara spesifik

Yogyakarta yang terbit pada tahun 2022," jelasnya. Peluncuran Prangko Seri Malioboro ini selain memiliki nilai intrinsik dan nominal, juga memiliki nilai memorabilia yang menjadi kenangan panjang kehidupan berbangsa dan bernegara. "Selain merupakan bentuk apresiasi terhadap Malioboro sebagai salah satu ikon sejarah dan pariwisata di Yogyakarta, juga menjadi suatu terobosan di era transformasi digital dengan menerapkan unsur teknologi digital melalui penempatan QR Code yang mengandung informasi rinci mengenai Malioboro ketika dipindai (discan)," jelasnya.

Hal ini selaras dengan fungsi prangko sebagai alat edukasi masyarakat dan penyebaran informasi publik sebagaimana tercantum dalam Pasal 22 Undang Undang Nomor 38 Tahun 2009 tentang Pos. "Peluncuran Prangko Seri Malioboro ini merupakan momen penting dalam sejarah, karena merupakan pengakuan akan pentingnya menjaga dan mempromosikan warisan budaya yang berharga ini," tegasnya.

Wayan berharap kegiatan ini dapat menginspirasi dan mengundang masyarakat negara-negara tetangga dan mitra untuk datang dan menjelajahi keistimewaan Malioboro secara langsung. "Peluncuran prangko ini juga sebagai pengingat untuk kita semua mengenai pentingnya menjaga, melindungi, serta melestarikan nilai-nilai warisan budaya Indonesia untuk dapat dinikmati oleh generasi mendatang," cetusnya.

Pj Walikota Yogyakarta Singgih Raharjo SH MEd menyebutkan, pembuatan



Foto bersama usai Peluncuran Prangko Seri Malioboro dan Penandatanganan Sampul Hari Pertama.

desain prangko berkolaborasi dengan perupa Astuti Kusumo. "Menjadi simbol bermakna dan penanda peradaban serta perkembangan Kota Yogya dari berbagai perspektif," jelasnya.

"Ketandan dengan pluralisme, Ngejaman menggambarkan Malioboro menjadi tempat berkumpul dan pertemuan, serta Teras Malioboro dengan berbagai dinamikanya. Prangko Seri Malioboro juga menjadi media promosi efektif bagi Kota Yogya, dengan magnet destinasi wisatanya, karena prangko punya daya tarik tersendiri bagi para kolektor di Indonesia bahkan di seluruh dunia," ungkapnya.

Menurut Singgih, Pameran Lini Masa 'Kembali Malioboro' yang juga digelar di Hotel Phoenix, 6-9 Juni 2023 sekaligus menandai ekspresi seni budaya yang menampilkan kekayaan dan keindahan Malioboro. "Dalam pameran ini, kita semua diajak untuk mengenal lebih dekat keunikan dan pesona Malioboro yang tak tergantikan," ungkapnya.

Visualisasi dalam Pameran Lini Masa Prangko bermakna dan penanda peradaban dari 19 museum, bercerita tentang perjalanan Kota Yogya dengan segala keistimewaannya. "Malioboro menjadi ikon Kota Yogyakarta yang punya sejarah panjang dan direkam dalam berbagai media, dari tulisan hingga visual. Malioboro merupakan media perlintasan kepentingan banyak dimensi, dari budaya, sosial dan ekonomi, juga sebagai living museum Kota Yogya," ujarnya.

Acara ini juga dihadiri KBRAY Adipati Paku Alam X (Gusti Putri), Kepala Balai Pelestarian Kebudayaan Wilayah X DIY Manggar Sari Ayuati SS MA, Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta Yetti Martanti SSos MM, serta para penggemar filateli. Menyemarakkan acara, dipentaskan sendratari, dilanjut peluncuran Prangko Seri Malioboro dan penandatanganan Sampul Hari Pertama, serta ditutupi penampilan Band Letto. (Vin)-d



Astuti Kusumo yang melukis Seri Prangko Malioboro.



Seri Prangko Malioboro yang diluncurkan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005